
       Al Signor Sindaco  
       del Comune di Portogruaro 
 
       Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
 
Oggetto: PROPOSTA DI MOZIONE SUL COLLEGAMENTO CICLOPEDONALE TRA LE 
FRAZIONI OVEST E IL CENTRO DI PORTOGRUARO 
 
 
Premesso che  
 
le frazioni di Summaga, Pradipozzo e Lison attendono da anni il collegamento 
ciclopedonale sicuro con il centro di Portogruaro, mai ripristinato dopo il tragico 
incidente dell’ 11 settembre 1972 
 
diverse sono le sollecitazioni giunte negli anni all’Amministrazione Comunale su 
iniziativa dei cittadini delle frazioni interessate, tra cui ben due petizioni nel giugno 
2016 e nel novembre 2023 
 
la riattivazione di tale collegamento ciclopedonale ha una doppia valenza, sociale ed 
ambientale, da un lato assicurando ad utenti vulnerabili della strada quali ad 
esempio bambini e ragazzi la possibilità di raggiungere luoghi di interesse (scuola, 
sport, attività culturali) in modo sicuro e dall’altro alleggerendo da subito il carico 
del traffico veicolare nel centro città ed in particolare nella zona di Viale Cadorna e 
Viale Matteotti  
 
esiste più di un percorso naturale interno che, adeguatamente completato e messo 
in sicurezza, consentirebbe di unire Summaga, Pradipozzo e Lison verso il centro 
città e viceversa attraverso il sottopasso ferroviario sulla VE/TS 

il DUP 2025-2027 individua come obiettivo strategico dell’Amministrazione 
Comunale al punto 07.01 il “ Collegamento Portogruaro-Summaga attraverso 
sottopasso ferroviario VE/TS per pista ciclo-pedonale” 

da tempo è in corso un’interlocuzione con RFI che ha interessato diverse Giunte 
Comunali e dalla quale è emersa una chiara volontà dell’azienda di garantire un 
impegno per la realizzazione dell’opera 

nella tratta ferroviaria VE/TS si innesta il progetto di sviluppo dell’Interporto di 
Portogruaro mirato al potenziamento dei binari di presa e riconsegna del quale si 
deve necessariamente tenere conto 

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
P
O
R
T
O
G
R
U
A
R
O

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
P
o
r
t
o
g
r
u
a
r
o

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
4
8
0
6
2
/
2
0
2
4
 
d
e
l
 
2
0
/
1
1
/
2
0
2
4



impegna il Sindaco e la Giunta 

a non perdere ulteriore tempo e procedere con urgenza alla realizzazione del 
sottopasso ferroviario ciclopedonale che collegherà Via Montecassino con Viale 
Luigi Cadorna secondo il Piano di Fattibilità Tecnico Economica redatto su incarico 
dell’Amministrazione Comunale nel 2021 

a concludere al più presto un accordo complessivo con RFI per la progettazione e 
realizzazione dell’infrastruttura prima di impegnare ulteriori risorse comunali  

 

        I Consiglieri Comunali 
 
        Sara Moretto 
        Ketty Collin 
        “Civiche per Sara Moretto” 
 
        Luigi Geronazzo 
        “Uniamo Portogruaro” 
         

 

Portogruaro, 20 novembre 2024 

 


